

Service de sécurité incendies



Plan d'évacuation

Lors d'un incendie, le sentiment de panique obscurcit le bon jugement, et c'est souvent à ce moment que les incidents malheureux se produisent. Mais il y a des moyens qui peuvent vous aider. L'avertisseur de fumée est un des éléments importants mais il n'est pas suffisant. Il faut aussi planifier la sortie de votre résidence. Pour ce faire, vous devez avoir prévu avec votre famille un plan d'évacuation.

Ce plan peut sauver des vies. Combien de fois avons-nous entendu dire par les médias que les gens ont tenté de retourner à l'intérieur de la maison en flammes pour chercher un membre de la famille ? Ceci pourrait être évité par une bonne planification et surtout avec un plan d'évacuation. À quand la dernière fois que vous avez pratiqué votre plan d'évacuation si vous en avez déjà un ?